

LE GUILVINEC

Une rentrée pleine de projet au collège Paul-Langevin



À gauche Olivier Desmons, principal du collège Paul-Langevin.

● Mercredi, Olivier Desmons, principal du collège Paul-Langevin au Guilvinec, a accueilli son équipe pédagogique composée de 25 enseignants. 285 élèves, effectifs en légère baisse, sont répartis en onze classes qui font leurs rentrées de façon échelonnée. Priorité a été donnée aux élèves de 6^e pour une prise en contact en douceur avec leur nouvelle structure. Côté projets pédagogiques, chaque niveau aura son thème particulier. Les 6^e se pencheront sur l'écologie et le développement durable. Le voyage et l'aventure seront au programme des 5^e. « Nous espérons organiser une sortie intitulée Val de Loire », annonce le proviseur. Les 4^e se

relaxeront grâce au thème du bien-être. Enfin, les 3^e s'exerceront à l'art graphique à travers le street art.

« *Rêve ta cour* »

La poursuite du projet « Rêve ta cour » avec le CAUSE du Finistère (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement) continuera tout au long de l'année. « Nous voulons développer un climat scolaire serein afin que chaque élève se construise un parcours pour une orientation choisie », ambitionne le principal. À noter qu'un professeur en espagnol et un assistant d'éducation ont renforcé l'équipe enseignante.